

25.09.2023

Starker Start

Die REWE Zweigniederlassung Südwest begrüßt 336 neue Auszubildende

Autor:in
Sabine Stachorski
Pressesprecherin



Gruppenbild der Auszubildenden bei einem Starterseminar im Saarland

Eine Ausbildung bei REWE ist attraktiv – das belegen auch die Zahlen. 336 Schulabgängerinnen und Schulabgänger haben sich dafür entschieden, den Grundstein für ihre Karriere in der Zweigniederlassung Südwest zu legen. Dabei überzeugten nicht nur die Krisenfestigkeit der Branche, sondern auch die Vereinbarkeit von Beruf und Familie sowie Benefits wie der Mitarbeitenden-Rabatt.

Der Großteil der neuen Auszubildenden wird in einem der 515 REWE-Märkte im Vertriebsgebiet der Region Südwest, die Baden-Württemberg, das Saarland, sowie Teile von Rheinland-Pfalz, Hessen sowie Bayern umfasst, zu Kaufleuten im Einzelhandel, Verkäufer:innen oder Fleischer:innen ausgebildet. Doch auch die drei Logistikzentren und das Dienstleistungszentrum in Wiesloch begrüßten angehende Fachkräfte.

Über alle Ausbildungsjahre hinweg lernen derzeit rund 639 junge Menschen bei REWE im Südwesten.